



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Delegasi Yangcheng Evening News dan Guo Ji Ribao Tandatangani MoU Kerja Sama

JAKARTA (IM) - Group Surat Kabar Sore Yangcheng, yang dipimpin oleh Presiden Surat Kabar Sore Yangcheng Du Chuangui, melakukan kunjungan ke kantor harian Guo Ji Ribao dan International Media, di Jalan Gunung Sahari XI/291-Jakarta Pusat, Senin (6/11).

Presiden Du Chuangui didampingi delegasi lainnya yaitu Lu Xunshan, selaku Direktur Kantor Surat Kabar Sore Yangcheng Grup/ anggota dewan editorial Grup Surat Kabar Malam Yangcheng, Sun Chaofang, pemimpin redaksi Jinyang.com, Wang Manqi, Wakil Direktur Departemen Komunikasi Eksternal Grup Berita Malam Yangcheng dan kepala Stasiun Reporter Hong Kong, dan Fu Yi, reporter departemen komunikasi eksternal Yangcheng Evening News Group.

Kedatangan rombongan disambut oleh Sudin, mantan Pemimpin Redaksi Guo Ji Ribao Indonesia, Halim Utomo (Wakil Pemimpin Redaksi), Regine Lusi (Pelaksana Harian/Editor eksekutif Harian International Media).

Kedua pihak melaksanakan pertemuan yang berlangsung hangat serta bertukar pikiran terhadap sejumlah pemberitaan dalam dan luar negeri, sehingga terjalin keinginan kerja sama yang dituangkan dalam MoU (Memorandum of Understanding).

Dilaporkan bahwa Yangcheng Evening News Group merupakan grup komersial yang dibentuk dengan Yangcheng Evening News sebagai badannya.

"Yangcheng Evening News" merupakan surat kabar utama grup tersebut, didirikan pada tanggal 1 Oktober 1957. Ini



Kedua belah pihak berfoto bersama.



Penandatanganan MoU oleh Halim Utomo dan Sun Xuan.



Du Chuangui memberikan cenderamata ke Halim Utomo.

adalah surat kabar besar pertama yang diluncurkan setelah berdirinya Tiongkok Baru, Evening News.

Saat ini, Grup Berita Malam Yangcheng memiliki lima surat kabar termasuk Yangcheng Evening News, New Express, Guangdong Construction News,

Coke Life dan Yangcheng Sports, 1 majalah Youyue Life, 1 penerbit Yangcheng Evening News, Jinyang.com, New Kuaiwang memiliki 2 situs web dan 28 anak perusahaan.

Bisnis komunikasinya meliputi Internet, surat kabar, terbitan berkala dan majalah, penerbitan

buku, media digital dan media lainnya; operasinya melibatkan kreativitas budaya, layanan kewirausahaan, manajemen investasi, seni pertunjukan, pameran, seni, dan bidang lainnya.

Surat kabar utama grup tersebut, "Yangcheng Evening News", menduduki peringkat kelima

dalam "Laporan Indeks Kekuatan Komunikasi Terintegrasi Media Tiongkok 2016" yang dirilis oleh China People's Daily Online dan menduduki peringkat pertama di antara semua media cetak tingkat provinsi Tiongkok. Perlu disebutkan bahwa pada bulan Maret 2023, Departemen Berita

Ekonomi Grup Berita Malam Yangcheng (Yangcheng Evening News) dinobatkan sebagai tempat demonstrasi gelombang kesembilan untuk belajar dari kegiatan Lei Feng di Provinsi Guangdong.

Setelah pertemuan pertukaran, delegasi Yangcheng Evening News dan surat kabar ini bersama-sama menandatangani "Perjanjian Kerangka Kerja Sama Strategis Media Luar Negeri".

Grup Surat Kabar Yangcheng Evening ditandatangani oleh Sun Xuan, Wakil Presiden dan Wakil Pemimpin Redaksi Yangcheng Evening Grup Surat Kabar Berita, dan Surat Kabar Harian Internasional Indonesia ditandatangani oleh Wakil Pemimpin Redaksi Halim Utomo.

Dalam penandatanganan MoU ini turut menyaksikan Du Chuangui, Presiden Grup Berita Malam Yangcheng, Lu Yushan, Direktur Kantor Grup Berita Malam Yangcheng, Sun Chaofang, Anggota Dewan Editorial Grup Berita Malam Yangcheng dan Pemimpin Redaksi Jinyang.com, Wakil Direktur Departemen Publikasi Eksternal Grup Berita Malam Yangcheng dan Webmaster Stasiun Reporter Hong Kong Wang Manqi, dan Fu Yi, wakil direktur Studio Media Terpadu dari Departemen Publikasi Eksternal Grup Berita Malam Yangcheng.

Sedangkan dari Harian Guo Ji Ribao adalah mantan pemimpin redaksi Sudin, Regine Lusi (Pelaksana Harian International Media).

Usai melakukan MoU, kedua belah pihak berfoto bersama dan Du Chuangui, Presiden Grup Berita Malam Yangcheng memberikan cenderamata kepada Halim Utomo. • **ban**

United Tractors dan Kemendikbudristek Gelar Lomba Kompetensi Siswa Nasional Tahun 2023



Para pemenang lomba kompetisi berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - PT United Tractors Tbk (UT) berkolaborasi dengan Kemendikbudristek (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi) melalui BPTI (Balai Pengembangan Talenta Indonesia) menyelenggarakan LKS (Lomba Kompetensi Siswa) Nasional tahun 2023.

Kolaborasi ini bertujuan mendukung siswa SMK untuk meningkatkan kompetensi dalam bidang alat berat guna mempersiapkan generasi muda berkualitas yang siap memasuki dunia kerja dan dunia industri, serta meningkatkan kemampuan kewirausahaan untuk mengurangi tingkat pengangguran pada jenjang vokasi di Indonesia.

Perlombaan ini merupakan upaya UT dalam mewujudkan keberlanjutan melalui program CSR bidang pendidikan (UTFUTURE) dengan mengimplementasikan aspek Environmental, Social dan Governance (ESG).

Pelaksanaan kompetisi dilakukan secara luring, di SMK Negeri 5 Surabaya, 23 - 29 Oktober 2023 lalu. Penentuan juara pada perlombaan ini berdasarkan penilaian kompetensi yang dimiliki oleh para siswa dalam melakukan diagnosa dan memperbaiki alat berat, serta dapat menerapkan standar keselamatan saat bekerja.

"Kolaborasi ini dilakukan sebagai bentuk komitmen UT untuk menjalankan praktik bisnis yang



Prosesi penilaian lomba oleh juri.

berkelanjutan, dengan memberikan kontribusi positif guna meningkatkan kualitas kompetensi di bidang pendidikan. UT berharap, melalui

kompetisi ini dapat menciptakan generasi unggul yang siap bersaing di dunia usaha dan dunia industri," ujar Himawan Sutanto, CSR Ma-

nager UT.

Kegiatan ini merupakan bentuk kontribusi UT kepada masyarakat Indonesia dengan menjadikan inovasi sebagai budaya yang penting untuk terus dilakukan.

Melalui perlombaan tersebut, UT turut mendorong dan mengimplementasikan arahan Presiden terkait pencapaian melalui transformasi ekonomi yang didukung oleh hilirisasi industri dengan membangun sumber daya manusia yang dinamis, produktif, terampil, menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi didukung dengan kerjasama industri dan talenta global.

Dalam LKS tahun ini terdapat 47 bidang lomba dengan

enam kategori meliputi Kelompok Konstruksi, Teknologi Bangunan dan Agribisnis, Seni Kreatif dan Fashion, Teknologi Informasi dan Komunikasi, Teknologi Manufaktur dan Rekayasa, Pariwisata, Layanan Sosial dan Individual, serta Transportasi. Perlombaan ini melibatkan 178 SMK dari 17 provinsi di Indonesia.

Dengan diselenggarakannya perlombaan ini, UT berharap dapat memberikan wadah untuk mewujudkan ide-ide kreatif para siswa/i SMK dan juga bisa memberikan dampak positif terhadap peningkatan prestasi dan kompetensi siswa/i SMK, menciptakan SDM yang memiliki daya saing tinggi, inovatif dan tangguh. • **ban**

Hadir di Mall of Indonesia, One Piece Exhibition Asia Tour Jadi Pertama dan Terbesar di Indonesia

JAKARTA (IM) - Pameran anime/manga Jepang One Piece bertajuk One Piece Exhibition Asia Tour digelar Rabu (8/11) hingga Minggu (7/1), di lantai 2F MOI (Mall of Indonesia), Kelapa Gading, Jakarta Utara.

Pameran ini disebut yang terbesar setelah penyelenggaraan di Hong Kong dan Malaysia hingga mendapatkan antusiasme yang besar.

Menurut Country Director Kohai Infinity, Don Putu Hariswara, pameran One Piece Jakarta merupakan yang pertama dan terbesar di Indonesia karena jangkauan area seluas 2.600 meter persegi.

"Ini yang terbesar karena meng-handle 2.600 meter persegi dan beberapa piece (patung) datang dari luar, diharapkan bisa memuaskan semua Nakama

karena fans-nya sangat besar di Indonesia untuk menjadi pengingat dari season 1 sampai sekarang," terang Don Putu Hariswara usai pembukaan pameran, Selasa (7/11).

CEO Ace Media Network Benedict Wong mengatakan One Piece lebih dari sekadar manga dan anime. One Piece telah menjadi budaya global yang dikenal mendunia.

"One Piece adalah cerita yang sudah menyentuh jutaan hati di seluruh dunia. Pameran ini juga pada dasarnya bukan hanya tentang berbagai patung ukiran, karya seni, maupun merchandise," ujarnya.

One Piece Exhibition Jakarta merupakan sebuah selebrasi dari semangat One Piece dan nilai-nilai semangat utamanya.

"One Piece menceritakan tentang persahabatan, keteku-

nan, dan kegigihan dalam meraih mimpi, sehingga kami yakin para fans dan nakama One Piece akan merasakan sense of belonging di pameran ini," terangnya.

Sebelum digelar di Jakarta, One Piece Exhibition sudah diselenggarakan di Hong Kong dan Malaysia. Menempati area 2.600 meter persegi di lantai dua Mall of Indonesia, One Piece Exhibition Jakarta menyuguhkan 21 zona

yang bertemakan seputar dunia One Piece.

Para nakama akan terbius dengan penampakan Luffy Cs yang tampak seperti ada di dunia nyata. Pameran ini juga akan menghadirkan beberapa pertunjukan spesial, seperti pertunjukan sinematik live pertama pertemuan antara Luffy dan Kaido, dan pertunjukan live perjalanan 25 tahun One Piece. • **kris**



Pengunjung menaiki salah satu koleksi One Piece Asia Tour Exhibition Jakarta 2023.



Pengunjung berswafoto di lokasi One Piece Asia Tour Exhibition Jakarta 2023.



Pengunjung memotret salah satu koleksi One Piece Asia Tour Exhibition Jakarta 2023.

IDN/ANTARA

Pimpinan MSMC Group Ajak Generasi Muda Meneladani Semangat Pahlawan Bangsa



Foto bersama (duduk, ki-ka) Robert Umbul, Paul Jauri, KDH Tranku, Charles Surjandi dan Mathius Sassu bersama generasi muda yang adalah karyawan Elatindo Indonesia.



KI-KA: Robert Umbul, KDH Tranku, Paul Jauri, Mathius Sassu dan Charles Surjandi.

JAKARTA (IM) - Peringatan Hari Pahlawan yang jatuh pada 10 November menjadi istimewa bagi segenap anak bangsa. Jelang hari tersebut, pimpinan Makasar Strait Marine Center Group (MSMC Group) dan karyawan Elatindo Indonesia menggelar acara "Mengenang Jasa Pahlawan", yang berlangsung di kantor MSMC Group, Jl Suryopranoto, Jakarta, Rabu (8/11) siang.

Presiden MSMC Group DR

KDH Tranku mengatakan, segenap anak bangsa patut bersyukur karena bangsa Indonesia memiliki begitu banyak pahlawan yang sudah berjuang untuk kemerdekaan dan kemajuan bangsa Indonesia.

"Tentu kita semua patut berterima kasih atas jasa para pahlawan. Maka sangat pantas untuk selalu kita kenang. Para pahlawan dengan gigih melawan penjajah dalam kurun waktu yang begitu lama, menginspirasi kita

akan pentingnya semangat pantang menyerah. Maka saya pun mengajak kita semua dan terutama para generasi muda untuk menjwai semangat para pahlawan dalam membangun bangsa sesuai profesi masing-masing," kata KDH Tranku.

Penasehat MSMC, Paul Jauri menimpali bahwa bangsa Indonesia merupakan bangsa yang besar dan dibangun dengan semangat yang besar oleh para pahlawan.

"Maka, kita semua harus tahu sejarah dan jangan sekali-kali melupakan sejarah. Apa yang sudah ditanamkan oleh para pahlawan harus menjadi modal bagi kita semua, terlebih generasi muda dalam membawa bangsa ke arah yang lebih baik dan sejahtera," kata Paul.

Hampir senada disampaikan oleh VP MSMC Charles Surjandi yang mengatakan, segenap anak bangsa dipanggil untuk berbuat

yang bermanfaat bagi bangsa, negara dan masyarakat. "Jika dulu para pahlawan bangsa kita berjuang untuk mencapai kemerdekaan dan mempertahankannya, kita yang hidup saat ini harus bersatu padu memberikan sumbangsih untuk negara. Kita juga dorong generasi muda untuk terus bersemangat demi kepentingan bangsa," kata Charles.

VP MSMC Iin Winarni menggarisbawahi peran perempuan

dalam membangun bangsa. Dia berharap semakin banyak kaum hawa yang berkecimpung dalam berbagai bidang.

"Bangsa kita mempunyai begitu banyak pahlawan wanita. Saya berharap semangat mereka menginspirasi generasi muda khususnya remaja perempuan untuk terus berkiprah membangun bangsa kita," kata Iin.

Acara ditutup dengan santap siang bersama. • **vit**



Foto bersama (duduk, ki-ka) Mathius Sassu, Robert Umbul, Paul Jauri, KDH Tranku dan Charles Surjandi dengan karyawan Elatindo.



KI-KA: Iin Winarni, Mathius Sassu, Sakrim, MM Tonga dan Charles Surjandi.

Industri Percetakan dan Pengemasan dari 48 Negara Siap Ramaikan Drupa 2024

JAKARTA (IM) - Menjelang pameran drupa, pameran terbesar di dunia untuk industri percetakan dan pengemasan, Messe Düsseldorf selaku penyelenggara pameran, melakukan roadshow ke Indonesia bertemu dengan para pelaku industri percetakan dan pengemasan.

Selain melakukan presentasi, menyampaikan peluang-peluang bisnis tanpa batas guna kemajuan industri percetakan dan pengemasan Indonesia, juga disampaikan tren industri percetakan dan pengemasan global.

Drupa digelar untuk ke 15 kalinya di Düsseldorf Jerman, 28 Mei - 7 Juni 2024. Pameran 4 tahunan ini menghadirkan mesin-mesin dan teknologi percetakan mutakhir untuk media cetak mulai koran, majalah hingga jenis produk percetakan lainnya.

Hingga saat ini, lebih dari 135.000-meter2 ruang telah dipesan dan sekitar 1.400 peserta dari 48 negara akan hadir di Düsseldorf.

"Drupa 2024 sebagai pa-

meran perdagangan yang paling relevan untuk teknologi cetak akan kembali digelar setelah jeda selama delapan tahun yang disebabkan oleh pandemi. Satu hal yang pasti, para peserta pameran akan menghadirkan produk inovatif dan demo langsung yang memukau. drupa 2024 akan menjadi kesempatan ideal untuk mengeksplorasi cara terbaik untuk berhasil dalam jangka Panjang," ujar Sabine Gelderman, Director drupa, Portofolio Print Technologies Messe Duesseldorf, dalam roadshow di Jakarta, Rabu (8/10).

Dari para pemain global terkenal hingga para pemain baru memperlihatkan daftar peserta pameran yang sangat luar biasa dan terlihat seperti 'Who's Who' dari industri percetakan dan pengemasan di seluruh rantai



Para perwakilan penyelenggara dan pendukung pameran berfoto bersama.

nilai.

Para peserta pameran yang sudah terkenal dan cukup lama ikut serta seperti Bobst, Canon, Comexi, Duplo, EFI, Epson, ESKO, Fujifilm, Heidelberg, Horizon, HP, Kodak, Koenig & Bauer, Kolbus, Komori, Konica Minolta, KURZ, Landa, Müller Martini, Ricoh, Screen, Windmüller & Hölscher, telah mendaftarkan diri dan akan menunjukkan inovasi-

inovasi mereka, tren teknologi, portofolio produk dan peluncuran global di Duesseldorf dari 28 Mei hingga 7 Juni 2024.

Sehingga para peserta akan mengikuti perjalanan unik karena para peserta dapat melihat alur kerja, proses yang kompleks dan otomatis serta mesin-mesin baru yang akan ditampilkan di sana. Informasi singkat mengenai para peserta pameran yang terdaftar

hingga hari ini dapat diakses di www.drupa.com.

Jerman, Tiongkok, Italia, Belanda, Inggris, Swiss, Amerika Serikat, Jepang, India dan Spanyol merupakan negara-negara peserta pameran terkuat.

"Jumlah peserta yang saat ini sudah memesan tempat serta masukan positif menunjukkan hal itu. Industri percetakan dan pengemasan global sekali lagi bergantung pada drupa sebagai platform bisnisnya dan menjadi tempat pertemuan industri terpenting di dunia," kata Sabine Gelderman, Direktur drupa, Portofolio Print Technologies Messe Duesseldorf.

"Dengan 80 persen kehadiran peserta pameran internasional, drupa menempati posisi terdepan berdasarkan standar-standar global. Jumlah, keragaman dan penahanan inovasi

sangatlah unik dan sekali lagi memberi gambaran masa depan industri ini. Dengan kriteria ideal untuk para peserta pameran dan pengunjung dalam membangun jejaring secara intensif dan mendorong proyek-proyek ke depan," tambahnya.

Alih pengetahuan dan interaksi mendalam dengan para ahli dari seluruh dunia mengenai dampak megatrend global dan model bisnis baru serta peluang sektor akan menjadi fokus di sini. Forum-forum khusus seperti drupa cube (area konferensi), drupa next age (dna), area pameran untuk Pendatang Baru, Bisnis Rintisan (Startups), Talenta Muda serta para peserta pameran teknologi lintas sektor serta titik hubung 'tekstil' termasuk instalasi pabrik tekstil mikro, serta titik hubung 'keberlanjutan' yang dikhususkan untuk keberlanjutan dan tema ekonomi sirkular, semuanya memberikan masukan-masukan relevan dan bermakna untuk tema-tema potensial di acara ini. • **kris**

Sukseskan Agenda PBB, PCU Gelar Science Film Festival 2023



Mahasiswa PCU menjelaskan pameran dengan tema pelestarian alam.



Sejumlah siswa SD antusias melihat pameran di gelaran SFF 2023.

SURABAYA (IM) - Sebagai mitra pendukung resmi dari agenda PBB (Perserikatan Bangsa-Bangsa), yakni "Dekade Restorasi Ekosistem", PCU (Petra Christian University) menggelar SFF (Science Film Festival) 2023.

Kegiatan selama tiga hari, 7 - 9 November 2023, digelar di Auditorium Kampus Pusat, Gedung EH lantai 2, PCU, Surabaya.

Dalam kegiatan ini, PCU Library melakukan kolaborasi ber-

sama Goethe-Institute atau Pusat Kebudayaan Jerman di Surabaya. Salah satu agendanya adalah pameran karya-karya mahasiswa PCU dari jurusan Interior Design, Architecture, Electrical Engineering, dan Mechanical Engineering, dengan tema pelestarian alam.

Dalam Pameran dengan tema "Reimagine, Recreate, Restore: #GenerationRestoration" tersebut, PCU Library ingin mengingatkan para siswa akan pentingnya

restorasi ekosistem.

Menurut Kepala PCU Library Dian Wulandari, S.IIP, dalam kegiatan SFF 2023, para siswa bisa nonton film sambil belajar sains atau literasi sains, dengan cara yang mudah dan menyenangkan.

"Karena ada demo eksperimen, dan juga kompetisi. Bahkan pameran karya dari mahasiswa PCU, yang mengajak para pelajar untuk memahami dan mengeksplorasi akan pentingnya restorasi

atau perlindungan, serta pemulihan ekosistem," ujarnya, Selasa (7/11).

Dian menambahkan, pada hari pertama SFF, kampus PCU dihadiri oleh 624 siswa SD, dari kelas empat, lima, hingga enam.

Mereka juga diajak menonton film bertema alam, yang berasal dari berbagai negara. Seperti The Village of Illuminator dari Indonesia, Animal Intelligence dari Argentina, dan Earth to Luna dari Brazil, yang telah disulihsuarkan

ke bahasa Indonesia.

Sesuai penayangan film, ada demo eksperimen sains sederhana. Seperti membuat roket, bola air, gelas magnus, dan lain sebagainya.

Sedangkan hari kedua, Rabu (8/11) pesertanya adalah para siswa SMP. Dan peserta pada hari ketiga, Kamis (9/11) adalah para siswa SMA.

"SFF merupakan festival film pendidikan internasional, yang berupaya menggabungkan pendidikan dan hiburan. Sehingga para siswa, dapat belajar STEM (Science, Technology, Engineering, and Mathematics) dengan cara yang menyenangkan dan tidak membosankan," tutur Dian.

"Lewat SFF di kampus PCU ini, kami percaya tingkat literasi sains siswa Indonesia dapat meningkat. Apalagi dengan adanya pameran karya dari mahasiswa PCU, dan demo eksperimen," imbuhnya.

Dian pun berharap, para siswa semakin tertarik untuk belajar

STEM, serta meningkatkan keikutsertaan anak muda dalam restorasi ekosistem rusak. Sekaligus melestarikan ekosistem yang masih utuh.

Sementara itu, Billy Setyadi Karunia, S.I.P, M.A., selaku Koordinator SFF PCU 2023 menyampaikan. Pihaknya juga mengundang PDAM Surabaya, untuk memberi edukasi kepada para peserta tentang efisiensi penggunaan air. "Penyampaian dan pelatihan dari pihak PDAM, membantu para siswa untuk belajar dan memahami, pentingnya hemat air. Serta cara memelihara sumber daya air. Sehingga dengan ikut kegiatan SFF di kampus PCU ini, mereka bisa belajar semakin banyak hal," ujarnya

Melengkapi rangkaian SFF di Kota Surabaya, PCU secara khusus mengadakan Short Video Competition untuk siswa SMP dan Speech Competition untuk siswa SMA. Tentunya dengan tema yang sedang digalakkan oleh SFF tahun ini. • **anto tze**